

Beschluss:

1. Von der Sachbehandlung - laufende Angelegenheit (§ 22 GeschO) - wird Kenntnis genommen, wonach die städtischen Stellen im Rahmen ihrer Zuständigkeiten dem Appell entsprechend darauf achten, für die Artenvielfalt die Begrünung in Form von Hecken, Büschen und Wandbegrünungen zu erhalten und weiter auszubauen bzw. darauf hinzuwirken, dass die übrigen Grundbesitzer*innen in diesem Sinne handeln.

2. **Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird beauftragt, die Öffentlichkeitsarbeit zur Unterstützung der Artenvielfalt in München durch Erhalt und Ausweitung des Bestandes von Hecken, Büschen und Wandbegrünungen zu verstärken. Die Verwaltung wird gebeten, beim Ausbau der Begrünung besonders darauf zu achten, heimische Pflanzen zu verwenden sowie Spielräume bei Umgestaltungen von Flächen in der Stadt für Pflanzungen zu nutzen.**
Das Planungsreferat wird gebeten, auf das Kommunalreferat zuzugehen, damit die städtischen Güter landwirtschaftliche Beratung für andere Landwirte anbieten.

3. Die Empfehlung Nr. 14-20 / E 02572 der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe am 04.04.2020 ist damit gemäß Art. 18 Abs. 4 der Gemeindeordnung behandelt.

4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.